
              

                                            

                                Моя мечта — стать ветеринаром! 

 

      Меня зовут Костя, и я учусь в пятом классе. Уже давно я задумался над вопросом, 

кем же хочу стать, когда вырасту. Я часто наблюдаю за животными, играю с ними и 

понимаю, насколько важно заботиться о наших меньших братьях. Именно поэтому моя 

мечта — стать ветеринаром! 

    Животные приносят радость людям своим теплом, преданностью и забавными 

повадками. Они доверяют нам, полагаются на нашу заботу и внимание. Когда собака 

грустит, ей хочется поднять настроение, а если  котёнок мяукает, значит просит 

помощи. Но иногда животные болеют, получают травмы или нуждаются в лечении, вот 

тут-то нужен хороший врач, умеющий лечить именно питомцев. 

    Кроме того, эта профессия помогает учиться понимать мир природы лучше, изучать 

её тайны и законы. Ведь каждое животное уникально, имеет свои особенности здоровья 

и поведения. 

   Но ещё больше привлекает меня возможность дарить счастье другим людям. Когда 

владелец питомца приходит к врачу и видит своего четвероногого друга здоровым и 

счастливым, на лице появляется улыбка. Вот оно настоящее чудо — видеть 

благодарность хозяев.  

     Моя будущая профессия — ветврач, помощник нашим любимым зверушкам и их 

верным друзьям-людям! 

                                                                                                                    Хоменко Костя 

 

 

 
 

 



                                      

                                     Я хочу рассказать о профессии пилота.  

 

    Пилот – это специалист, который управляет летательным аппаратом, таким как 

самолет или вертолет. Его задача заключается в безопасном управлении самолетом. 

Пилоты доставляют людей, грузы, письма. Они могут работать в различных сферах, 

например, гражданская авиация, военная авиация, медицинская авиация.  

   Люди этой профессии принимают участие в спасательных операциях, потому что 

самолёты и вертолёты быстрее всякой другой техники добираются до самых опасных 

мест:  стихийных бедствий, аварий, кораблекрушений, чрезвычайных происшествий.     

    Лётчик несет ответственность не только за свою жизнь, но и за жизни пассажиров. 

Он подготовлен к экстренным и чрезвычайным ситуациям. Я считаю, что эта 

профессия, без которой невозможна современная жизнь, она востребована, важна, 

опасна и достойна уважения. 

Юрий Алексеевич Гагарин был хорошим пилотом, поэтому он стал космонавтом. 

Чтобы стать пилотом,  надо знать математику, географию и иностранный язык. Без 

этих знаний мы бы не смогли летать в разные страны, управлять самолетом. 

     Профессия пилота очень важна и интересна!   

                                                                                                   Гонохин Артемий. 

 

                                             

                                    

 

 

 

 



 

                                 Геймер- это человек, который увлечен видеоиграми. 

 

   Меня зовут Сирица Егор. Мне нравится 

профессия геймера. Геймер- это человек, 

который увлечен видеоиграми. 

Видеоигры давно перестали быть просто 

развлечениями. Миллионы специалистов 

по всему миру создают игры для 

мобильных телефонов, компьютеров и 

игровых  приставок. 

 

 Не секрет,  что видеоигры позволяют 

избавиться от стресса и негативных эмоций, развивают мелкую моторику, логику и 

стратегическое мышление. Многие знают такую игровую онлайн-платформу и систему 

создания игр Roblox. Моя мечта – создавать видеоигры! 

                                                                                                                       Сирица Егор   

 

                                           Профессия,  которая мне нравится. 

  

    Мне очень нравятся творческие 

профессии, но больше особенно 

привлекает профессия художник. 

   Художники могут видеть красивое в 

обычном, перенося это на холст.  Они 

могут делиться тем,  что видят и 

чувствуют сами, они могут перенести 

свои мысли на холст и самовыражаться  

     Меня заинтересовала эта профессия, 

потому что я всегда очень любила 

рисовать. С детства я увлекаюсь этим и 

неплохо могу красками передать то, что 

чувствую. 

 

     Чтобы стать художником нужно 

многому научиться, впрочем, как и любому делу нужно кропотливо и старательно 

учиться. Не жалко потратить время на то, чтобы приносить людям вдохновение и 

радость. 

 

   Каждый художник индивидуален и имеет свой собственный стиль рисования. Быть 

художником—  непросто, это постоянное стремление к совершенству и желание 

оставить свой след в истории искусства. 

            

                                                                                                           Булат Елизавета  

 

                                                                                                                                                                                 



Выбор будущей профессии очень важен. 

   Выбор будущей профессии очень важен. Я хочу стать врачом - окулистом. 

Первое упоминание о глазном враче было в 2500 году до нашей эры. Ещё в 

1851году Герман Гельмгольц представил своё изобретение — офтальмоскоп, 

сейчас глазные врачи использует это устройство.  

   Я  недавно узнал о самых известных врачах – окулистах. Один из них это - 

Альбрехт фон Грефе, немецкий хирург - офтальмолог. Он до сих пор считается 

одним из величайших офтальмологов современности. Святослав Фёдоров-

выдающийся учёный и легенда мировой медицины, который сумел вывести 

офтальмологию на новый уровень развития. Эрнст Мулдашев-  отечественный 

хирург-офтальмолог, автор ряда научных методик, создатель уникального 

биоматериала. 

  Профессия врача очень ответственная, нужно хорошо учиться, потому что ты 

отвечаешь за жизнь и здоровье людей. 

                                                                                                                                                          Фейзиев Якубхан. 

 

 
 

 

 

 

 



                                            

Профессия,  которая мне нравится! 

 

      Я хочу стать актером! Меня привлекла эта профессия, когда меня пригласили 

принять участие в проекте «Время верить в чудеса». Я сыграл роль Маленького принца.  

         Каждый раз, приходя на репетиции, я был поражен, как другие участники 

концерта перевоплощались в разных персонажей. Они наряжались в костюмы, весело 

смеялись, когда путали текст, кто - то пел, кто - то рядом танцевал. Это было так 

здорово, захватывающе.  

        Я нашел много друзей! Когда же я выходил на сцену, я испытывал приятное 

волнение от того, что на меня устремлены взгляды множества глаз, что зрители ждут 

представления. А потом были аплодисменты! Лучшая награда для актера! Здорово 

ощущать, что твоя игра понравилась многим, значит все получилось. 

      Но чтобы стать актером, конечно нужен талант перевоплощения, артистизм, 

ответственность, нужно запоминать большие тексты, нужно чувствовать, что чувствует 

твой персонаж, убедительно передавать свои чувства и  эмоции, смеяться или плакать 

так, чтобы зрители, сидящие в зале, поверили. 

    Я понял, что стать актером для меня - это как ключ к моей судьбе. Я буду стараться.    

В заключении хочу сказать, что я всегда хотел принести пользу людям и быть 

замеченным обществом, именно поэтому я выбрал эту непростую профессию. 

                                                                                                                                  

                                                                                                                          Ярков Глеб  

 

 

 
 
 



 

                                         Я буду ветеринарным врачом. 
 

   С самого раннего детства я мечтала стать ветеринарным врачом.  

   Ветеринар – это врач, но для животных. Я очень люблю животных и хочу им 

помогать. Дома у меня есть кошка. Эта профессия помогает избавлять животных от 

страданий.  Особенно необходим ветеринар в сельской местности. Я считаю, что 

помогать домашним животным - это очень правильно, т.к. они зависят от человека и 

всегда будут ему благодарны. Человек может попросить о помощи, а животное нет. Эта 

профессия требует много знаний и умений. Мне необходимо будет получить 

ветеринарное образование.  

     Недавно я встретила двух маленьких щенков, которые тряслись от холода, и я 

решила их покормить. После этого я оставила им маленький плед, чтобы им не было 

холодно. Вот так каждый может оказать посильную помощь животным.  

  Профессия ветеринар очень полезная. И все мы знаем, что все профессии важны, ВСЕ 

ПРОФЕССИИ НУЖНЫ! 

                                                                                                                  Почоева Амина. 

 

 
 

 

 

 

 

            



 


